

Reporta Cuba 18 personas hospitalizadas por incendio en Matanzas



La Habana 18 ago (RHC) Un total de 18 pacientes se encuentran hospitalizados a causa del incendio ocurrido hace varios días en los depósitos de combustibles de la occidental provincia de Matanzas.

En el reporte oficial del ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap) se informó sobre los 112 pacientes que recibieron el alta médica, de ellas 106 pertenecen al sexo masculino y seis al femenino.

Hasta el cierre de esta información se encuentran cuatro personas en estado crítico, cuatro graves y 10 de cuidados.

El siniestro se produjo en la noche del viernes 5 de agosto, cuando una descarga eléctrica durante una tormenta impactó el tanque 52 de almacenamiento de crudo de la Base de Supertanqueros de Matanzas y las llamas arrasaron con cuatro depósitos del combustible. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/296960-reporta-cuba-18-personas-hospitalizadas-por-incendio-en-matanzas>



Radio Habana Cuba